



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>704V3997M</b>
Prix	<b>770 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Découvrez cette jolie maison individuelle de 140m<sup>2</sup> baignée de soleil dans le quartier prisé de la Badine à Juan-les-Pins, proche des commerces, des écoles et toutes les commodités tout en étant au calme. Édifiée sur 2 niveaux, elle bénéficie d'une vue apaisante sur le jardin. La maison offre 4 chambres spacieuses, un séjour de 30 m<sup>2</sup>, un lumineux et agréable espace repas attaché à une cuisine aménagée et équipée, 2 salles de bains, une salle de douche. Le terrain de 300m<sup>2</sup> est agrémenté de 4 terrasses réparties autour de la maison et invitant à la détente. Construite en 1965, la maison a été ...

*Pretty detached house of 140m<sup>2</sup> bathed in sunshine in the popular Badine district of Juan-les-Pins, close to shops, schools and all amenities while being quiet. Built on 2 levels, it benefits from a soothing view of the garden. The house offers 4 spacious bedrooms, a living room of 30 m<sup>2</sup>, a beautiful fitted and equipped kitchen, 2 bathrooms, a shower room. The 300m<sup>2</sup> plot is decorated with 4 terraces inviting you to relax. Built in 1965, the house has been carefully renovated and maintained and is in excellent general condition. Additional services: reversible air conditioning, double glazing, ...*

## L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

